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 Э
то не просто турнир 
для 11-летних ребят, а 
настоящий праздник 
детского футбола. 
За время проведения 
отборочных матчей, 
проходивших 
практически во всех 

регионах России, в них приняли 
участие более 40 тысяч юных 
футболистов. Добиться права 
побороться за главный трофей 
посчастливилось двадцати 
командам, представлявшим 
Калининград, Хабаровск, 
Барнаул, Махачкалу, Железно-
горск (Красноярский край), а 
также Кишинев, Нарву и Сплит. 
Суперфинал проходил с 3 по 
5 августа в Нижнем Новгороде 
на домашних аренах местных 
футбольных клубов. 

Уже после стартового 
свистка, возвестившего начало 
групповых матчей, стало по-
нятно: на турнире нет случайных 
команд. Никто не собирался 
уступать без борьбы, а редкие 
разгромные цифры на табло 
лишь свидетельствовали о не-
желании некоторых участников 
удерживать минимальный счет. 
А главное, чувствовалось, что, 
несмотря на юный возраст, едва 
ли не каждый футболист четко 
знал свои функции на поле.

По итогам групповых 
матчей суперфинала 
стопроцентного 
результата удалось 
добиться только 
победителям про-
шлогоднего турни- 
ра – футболистам «Локо-
мотива».

Наиболее упорной получи-
лась борьба на стадии четверть-
финала. В основное время 
футболистам «Краснодара» 
удалось с минимальным 
счетом переиграть «Смену» 
из Железногорска, тогда как 
победители трех других пар 
определились в серии после-
матчевых пенальти.

Решающие встречи про-
ходили на домашней арене 
ФК «Волга». Симпатичная и не 
слишком габаритная команда 
из Тюмени по праву пробилась в 
полуфинал, где ей противостоял 
недавний соперник по группе – 

хорватский «Хайдук». Несмотря 
на уверенную победу сибиряков 
в первом матче (4:1), на стадии 
плей-офф на голову сильнее 
оказались уже гости из Спли- 
та – 3:0. Впрочем, поражение 
не сломило дух тюменских ре-
бят. Победив краснодарцев 
под слаженную и громкую 
поддержку родителей, они за- 
воевали «бронзу». 

В финале хорваты встреча-
лись со столичными «железно-
дорожниками». Набрав хороший 
ход, чему свидетельство – от-
менная разница мячей (10–2), 
«Локомотив» по праву считался 
фаворитом. Все основные со-
бытия произошли 
в заключитель-
ной десятими-
нутке. Игроки 
«Локо» сначала 
неудачно рас-
порядились 
мячом в чужой 
штрафной, 

с м е н а

сквозь призму «ЛокобоЛа»
В драматичной концо- 
вке финала, проходив- 
шего на домашней 
арене нижегородской 
«Волги», юные футбо- 
листы «Хайдука» пере-
играли сверстников 
из столичного «Локо- 
мотива» и стали обла- 
дателями десятикило- 
граммового кубка 
«Локобол-2012-РЖД»
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за что поплатились ответной 
голевой атакой, по ходу которой 
гости сравняли счет. А на по-
следних секундах не реализо-
вали пенальти, назначенный 
арбитром Сергеем Ивановым 
(обслуживает матчи РФПЛ) за 
игру рукой в штрафной площади 
«Хайдука». На исходе матча 
отразивший 11-метровый и 
уверенно отстоявший в серии 
послематчевых ударов хорват-
ский голкипер Йосип Бартулич 
стал героем и лучшим игроком 
финала. Стоит отметить, на про-
тяжении решающих сражений за 
игроков на кромке поля пере-
живали их недавние соперники, 
причем существенный перевес 
ощущался в пользу гостей из 
Хорватии.

Церемонию награждения 
сопровождали залпы салюта и 
конфетти. Хорватские футболи- 
сты получили заслуженный ку- 
бок и примерили золотые май- 
ки чемпионов. Но главный приз, 
тур по трем футбольным евро-
пейским городам с возможно-
стью сыграть со сверстниками 
из «Милана» и «Баварии», дос- 
тался серебряным призерам – 
юным игрокам «Локомотива». 
А все потому, что футболисты 
«Хайдука» выступали на правах 
гостей турнира и не могли пре-
тендовать на поездку.

«Нам очень важно, чтобы 
ребята с комфортом доби-
рались до места баталий, 
жили в достойных условиях, 
хорошо питались и играли 
на лучших полях, – за-
метил президент Детской 
футбольной лиги Виктор 
Горлов. – Главная задача 
«Локобола» – показать 
мальчишкам, что футбол 
не заканчивается первен-
ством района или дерев-
ни, при должных стараниях 
у каждого есть большие 
перспективы». Глава ДФЛ 
поблагодарил руководство 
РЖД и Нижегородской об-

ласти, рассказал о специфи-
ке и организации столь мас-

штабного турнира, ведь ДФЛ 
берет на себя все затраты по 
транспортировке и размещению 
юных футболистов и тренеров. 
Учитывая, что организаторы и 
команды-участницы вовремя 

добрались до места встречи и 
проживали в одном из лучших 
отелей Нижнего Новгорода, нуж-
ный результат был достигнут.

Помимо непосредственно 
футбола, не осталась в стороне 
и тема грядущих выборов на 
пост президента РФС. Собрав 
тренеров на круглый стол, глава 
ДФЛ пригласил руководителя 
департамента массового и 
детско-юношеского футбола 
РФС Романа Гусева и предложил 
каждому высказаться о про-
блемах детского футбола. Были 
выделены основные пункты, на 
которые следует обратить вни-
мание нового президента РФС 
при личной с ним встрече.

Дельных предложений хвати-
ло с лихвой! Тренеры жалова-
лись на количество пригодных 
полей и раздевалок, на непро-
зрачность выделения денежных 
средств детским командам и от-
сутствие налаженного контакта 
с профессиональными клубами, 
а также на большое число не-
востребованных футболистов, 
переросших детский футбол и 
не имеющих вариантов для про-
должения карьеры.

Каждый тренер нашел что 
сказать, и только представите-
лям Махачкалы было не на что 
жаловаться, ведь в Дагестане за 
футбол взялись засучив рукава.

Виктор Горлов посетовал на 
абсурдность ситуации: «Каждый 
новый президент РФС, заступая 
на пост, заявляет о готовности 
поднимать детский футбол, 
обещает улучшения… На том и 
заканчивает». 

«Мы не ждем чудес от гря-
дущих выборов, но нам хочется 
человеческого отношения, – 
продолжил президент ДФЛ. – 
Все кандидаты известны. Когда, 
например, Сергей Прядкин 
заявляет через прессу, что готов 
уделять внимание детскому 
футболу, становится грустно: он 
сидит на третьем этаже в Доме 
футбола. Спрашивается: кто 
в течение трех лет мешал ему 
спуститься этажом ниже, в ДФЛ, 
и поинтересоваться, как и чем 
можно помочь?! Не хочу никого 
агитировать, но наш кандидат, 
которому ДФЛ по-настоящему 
верит, – Николай Александрович 
Толстых».  
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новый Premium продукт 
из Сибири
Один из крупнейших в стране производителей крепкого 
алкоголя «Алкогольная Сибирская Группа» выводит 
на рынок новый продукт  – водку «Пять озер Premium». 
Уникальность нового продукта от АСГ в том, что для его 
изготовления используется спирт, еще на стадии произ-
водства прошедший специальный отбор по разработан-
ному специалистами завода «Омсквинпром» стандарту 
«Альфа». Такой стандарт не имеет сегодня аналогов на 
российском рынке. К спирту для «Пять озер Premium» 
предъявляются повышенные требования по органолеп-
тике: особая чистота и благородная жгучесть во вкусе, а 
также исключительная легкость послевкусия. Что касает-
ся дизайна упаковки, по замыслу авторов, цвет и форма 
бутылки максимально полно отражают суть продукта и 
ценности бренда: премиальность, подбор оптимального 
спирта, исключительно натуральные природные компо-
ненты в составе, идеальная очистка.

ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ 
ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ

Экстремалам на заметку
Жизнь профессиональных райдеров российской команды Columbia 
Sportswear – Ани Ханкевич и Вани Малахова – непредсказуема. Например, 
в июле, когда большинство туристов уезжают в экзотические жаркие стра-
ны, Аня отправилась покорять гору Mont Blanc с ее ледниками и снежными 
склонами, а Ваня в компании двухколесного железного друга устремился во 
французские Альпы для участия в престижнейшей велогонке Megavalanche. 
Обоим удалось в полной мере испытать предел человеческих возможностей, 
а также преимущества экипировки от Columbia в сложных климатических 
условиях. О впечатлениях признанных мастеров outdoor-культуры можно 
узнать из их блогов на сайте www.ColuMBia.ru в разделе «новости». 


